

# ***Modena-Club Deutschland Bezirk Küste Nord***

***1. Vorsitzender Marc Kühn, Rellin 11, 23777 Heringsdorf  
Tel.: 04365 1037, e-mail: marckuehl@t-online.de***



## **Sommertagung mit Jungtierbesprechung**

Am 23. August 2020 trafen sich bei schönem Wetter die Modenafreunde des Bezirks Küste Nord zur Sommertagung mit Jungtierbesprechung bei der Familie Henning Hohmann in Thomsdorf. Der Einladung von Andreas Vogt folgten 21 Schleswig-Holsteinische Modenazüchter und Modenafreunde. Leider musste Karl Voß aus gesundheitlichen und Michael Hinrichsen, Martin Häusler und Hartmut Prehn aus privaten Gründen absagen. Ab 9.30 Uhr wurden die 60 mitgebrachten Jungtiere in die bereitgestellten Ausstellungskäfige gesetzt. In diesem Jahr waren es 10 Gazzi und 50 Schietti in 16 verschiedenen Farbvarianten.



Nach dem Einsetzen der Jungtiere wurde unter der Leitung des 1. Vorsitzenden Marc Kühl eine kurze Versammlung abgehalten. Marc Kühl eröffnete die Versammlung um 10.10 Uhr, begrüßte die Mitglieder und Gäste und bedanke sich bei Henning Hohmann für die Ausrichtung der Sommertagung. Besonders haben wir uns über den Besuch von Florian Kraus und Marina Schlegel aus dem Bezirk Bayern gefreut. Marc erinnerte nochmals an die Bestimmungen der Coronaverordnung. Über die bevorstehenden Veranstaltungen des Hauptvereines und unseres Bezirks wurde im Anschluss gesprochen und die Vorgehensweise abgestimmt. Coronabedingt findet unsere Bezirksschau am 17. und 18. Oktober nicht in Sörup sondern auf dem Gut Seegalendorf statt. Axel Doose konnten wir als neues Mitglied gewinnen, er züchtet Modenas in verschiedenen Farbschlägen.



**Florian Kraus und Marina Schlegel**

Nach der Versammlung wurden die Modenas von dem Sonderrichter Norbert Hallen, welcher später eintraf, in hervorragender Weise besprochen. Es wurde jedes Tier ausführlich begutachtet und die Züchter hatten immer Gelegenheit Fragen zu den Tauben zu stellen.



Bei der Besprechung wurde auf die kurze runde Form, den breiten geraden Stand, die Standhöhe, die Kopfpunkte mit freier Sicht und der Schwingenlage geachtet.

Es wurden von Freddy Werner und Pascal Engemann einige schöne Gazzi gezeigt, es waren kräftige Tauben mit schöner Standbreite und Standhöhe.



Auch bei den Modena Schietti waren typvolle Jungtiere vorhanden. Tauben von Rosemarie, Finn und Marc Kühl, Sylvia und Helmut Lamp, Sabrina Lamp, Dieter Harbs, Jörg Homfeldt, Freddy Werner, Pascal Engemann, Henning Hohmann, und Andreas Vogt wurden gezeigt. Erfreulich war zu beobachten, dass unser Bezirk über viele verschiedene und interessante Farbschläge verfügt. Die blauen mit bronze Binden und blau bronzehämmerten Modenas von Jörg Homfeldt, Pascal Engemann, Dieter Harbs und Andreas Vogt zeigten eine gute Qualität. Auch die schwarzen, andalusierfarbigen, roten und weißen Tauben von Freddy Werner, Helmut und Sylvia Lamp und Pascal Engemann gefielen. In den von Rosemarie, Finn und Marc Kühl, Sabrina Lamp und Jörg Homfeldt gezeigten Schimmel überzeugte unter anderem die 0,1 von Jörg Homfeldt. In den anderen Farbschlägen befanden sich ebenfalls schöne Modenas, leider waren einige Tauben noch zu jung um eine ausführliche Beurteilung vorzunehmen.



Es folgte ein ausgiebiges Mittagessen mit Salaten, sowie Fleisch und Wurst vom Grill. Im Anschluss wurden die vier besten Jungtiere durch Norbert Hallen benannt und deren Züchter bekamen eine Modena-Urkunde zur Anerkennung.

Diese waren:

|                                 |     |               |
|---------------------------------|-----|---------------|
| Gazzi dunkelbronzeschildig      | 0,1 | Freddy Werner |
| Schietti blau mit bronze Binden | 1,0 | Dieter Harbs  |
| Schietti schwarz                | 1,0 | Helmut Lamp   |
| Schietti blauschimmel           | 0,1 | Jörg Homfeldt |



**von Links: Freddy Werner, Sylvia Lamp, Jörg Homfeldt, Dieter Harbs**

Um 14.10 Uhr gab es noch verschiedene Sorten Kuchen bevor wir gegen 16.00 Uhr die Heimreise antraten.

Unser Modenatreffen wurde, trotz der Coronabestimmungen, durch die Familie Hohmann wieder zu einer tollen Veranstaltung und ich möchte mich im Namen aller herzlich dafür bedanken. Bedanken möchte ich mich auch bei den Züchterfrauen für die vielen Salate und den leckeren Kuchen. Mein Dank gilt aber auch Norbert Hallen für die fachbezogene und ausführliche Jungtierbesprechung.

Ich hoffe, dass wir uns alle am 17. und 18. Oktober auf unserer Bezirksschau auf "Gut Seegalendorf" wieder sehen.

Andreas Vogt  
1. Schriftführer